

Recuperación de espacios públicos

Cuando la municipalidad comunica en los diarios y redes, el trabajo de retiro de rucos y remoción de estructuras, enfocado en la recuperación y seguridad de espacios públicos, producen la misma tranquilidad momentánea que se provoca cuando lo hacen con el comercio informal o la dotación de seguridad en puntos claves de la ciudad.

En ambos casos, los rucos y el comercio informal, son la evidencia urbana de

problemas más complejos: la gente

de la calle y el acceso al mercado laboral. Mientras la base de los problemas que lo originan no se resuelva, la insistencia de estas acciones solo quedará en muy buenas intenciones.

Parece justo relevar el trabajo que se hace desde la Municipalidad en relación a la gente de la calle, probablemente menos mediático y de menor impacto para la ciudadanía, centros de día, rondas, apoyo social y psicológico, programas de reinserción, que si bien son un esfuerzo, aún son insuficiente para hacerse cargo de un problema tan complejo.



Juan Paulo Alarcón, director de
Arquitectura y Campus Creativo
UNAB